



## **Международное Казначейство М1 International Treasury Monetary One**

LEI: 2534008YC6NRP4BLQF15; UN ID: 626139; Ph: +7-495-1258418

**Date:** June 01, 2020  
**Ref. N°:** 002/RES2020

### **RESOLUTION No. 002**

#### **THE ONE WAY OUT OF THE GLOBAL FINANCIAL CRISIS**

With concern and anxiety, the Board of the International Treasury Monetary One ascertains that the global epidemic, caused by the Corona Virus Covid-19, leads to a shut down of the World Economy, overstrains the worldwide Health and Welfare Systems and compounds the imminent collapse of the World Finance Fiat System.

WHEREAS of these threatening tendencies, the International Treasury Monetary One, hereinafter referred to as "ITM1", took the decision to urge the development of a problem-solving Monetary Reform.

WHEREAS global financial crisis finding deficiencies in existing systems financial regulation, forced to look for a way out of the situation in the World financial market, to identify the main directions of action improving the sustainability of banking systems and avoiding crises like the current. It caused the necessity for International Treasury Monetary One to rethinking the principles of bank regulation and the need to develop and implement new approaches and methods for assessing systemic risks, establishing counter-cyclical capital adequacy norms and formation of reserves for possible loan losses during periods of economic ascents and downturns.

RESOLVED, that the monetary reform takes in consideration

- (1) the permanently impairment of the leading world currencies;
- (2) the superior level of global-scale debts;
- (3) the boosting tendencies to print money without real secured backup value;
- (4) the hereby caused setback of the USD indexed trading system;
- (5) the use of a Money multiplier, leaving excessive credit reserves in banks;
- (6) the imminent negative consequences of the pending Global Currency Reset (GCR).

Furthermore RESOLVED, that ITM1 will deploy their huge portfolio of Bank Balance Sheet Gold and Off-Balance Sheet Gold as security to back-up the Monetary Reform.



ITM1 as owner and assignee has the nearly entire Global Gold Reserves under management.

This fact is recognized by all the regulators of the World Finance System as IMF, World Bank, BIS, UN etc and offers the perspective to place a solution with national, ideological and economic interests.

WHEREAS with consequent accrual of our Resolution No. 001 "Anti Crisis Financial Measures", published on the 7<sup>th</sup> of April 2020, we recommend that the GOLD STANDARD has to be implemented in the World Finance, and fast.

We advocate (1) the introduction of XAU, the currency code for Gold, as index for one general World payment standard and (2) the design, issuance and printing of the series of Treasury Bills of the World currency "TBM1", directed by the ITM1 and affiliated partners.

WHEREAS integrating the positive features of the Special Drawing Rights (SDR), TBM1 will be used as the prospectively major international element for the formation of official foreign exchange reserve systems, for the regulation of the payment balances and for measuring the value of new national currencies.

RESOLVED, International Treasury M1, as Owner and Manager of the backing gold assets and as Safe Guard and Creator of the related currency codes, introduces the following solution approaches and concrete set of measures:

(1) Put into effect immediately the final regulations of Basel III for the Introduction of the Gold Standard by advocating XAU as sole World payment standard index for a new World Currencies;

(2) Implement three (3) different new World reserve currencies into the World Financial System, calculate, setup and align them to the value of XAU and arrange the worldwide circulation;

(3) Install the new World reserve currencies under the following specific names:

- a) "Golden Soviet Ruble" – 1 (One) Golden Soviet Ruble = 0.987412 grams of gold;
- b) "Gold USA Dollar" – 1 (One) Gold us Dollar = 1.2345 grams of gold;
- c) "Golden ECU" – 1 (One) Golden ECU = 1 ounce of gold.

(4) Create an exchange rate of "World money" in relation to World reserve currencies for the period of the crisis and for the period of elimination of post-crisis consequences;

(5) Issue and print the gold backed bank notes, denominated in the above-mentioned World Reserve Currencies and organize the system to place them worldwide in the Treasuries, their National Banks, Reserve Banks and/or Central State Banks in order to increase and consolidate the gold balance of each country and force and enable the issuance of national currencies;

(6) TBM1 accepts as payment for tax payments and as a replenishment of banks' reserves;

(7) Motivate, urge and support these receiving entities to study, analyze and finally define terms and conditions for the expansionary financial and monetary policies, in order to originate and stimulate a secured international commodity and exchange trading system;

(8) Create an issuance and allocation system which lead to an understandable classification and evaluation of the currencies defining the value-centered backup model of the currencies;

TRS\_002/RES2020





(9) Provide positive impacts to smooth economic fluctuations and in order (i) prevent the occurrence of permanent fluctuations of currencies, rate values, and exchanges (ii) to balance the economic activity and growth, (iii) to improve and redistribute the standard of living for all citizens of the world and (iv) to advance technological progress for fighting against and solving the threatening challenges the world is facing;

(10) In accordance with the final recommendations and requirements Basel III, recommend soon to all banking regulators of countries, as National Banks, Reserve Banks and/or Central State Banks to carry out audit of the Special Accounts of the state and commercial banks, having defined Capital requirements Tier1, Tier2, Tier3. By identifying all assets that do not meet the Capital requirements Tier1, Tier2, Tier3, take them out of circulation, out of balance sheet and prepare them for liquidation;

(11) Concerning debts of the countries on the basis of loans received from various banking organizations. We recommend to the Ministries of Finance of the countries request from regulators of countries where to stay Lender Bank to provide the report on Capital requirements Tier1, Tier2, Tier3 of the received Loans on the basis of the recommendation and requirements Basel III. If Capital requirements of the received Loans do not have appropriate gold backing, then to prepare these obligations for liquidation;

(12) Concerning debts to the International Monetary Fund. Recommend to Finance Ministries to carry out debt audits since the introduction of the Jamaica Monetary System. Submit these reports to the International Treasury M1, on the basis of which the International Treasury M1 will provide necessary assets for the complete closure of Government debts to the International Monetary Fund;

(13) Concerning intercountry, external government debt which formed between countries since the introduction of the Jamaica Monetary System. Recommend to Finance Ministries to carry out debt audits and classify these debts, identify medium- and long-term debts, to submit these reports of the exclusively medium- and long-term external debts to the International Treasury M1. The International Treasury M1 will provide necessary assets for the complete closure of medium- and long-term external debts between the countries. Exceptions are government debts formed for implementation of investment projects and state programs according to the priority directions of the country's economy development;

(14) Recommend that all countries review government programmes and investment projects in accordance with priority directions for the development of the country's economy. International Treasury M1 recommend to define programs and projects that meet the conditions development of environmental ecological safety, solving the problem of food production, solving the problem of employment of the population, solving the problems of infrastructure development, housing for all citizens, transition to sustainable use of natural resources. Recommend that all countries review energy security concepts with the transition to alternative clean energy sources, taking into account the availability of innovative technologies of free energy which will be actively implemented by us.

(15) Recommended to provide for the International Treasury M1 with the prepared government programs and investment projects in accordance with priority directions for the development of the country's economy. The International Treasury M1 will provide necessary assets for financing the government programmes and investment projects. Special working group from each country will determine terms and program - funding schedule. The task of the Special





working group there will be a definition which government programs will receive non-returnable financing.

WHEREAS in accordance with the above-mentioned structural measures and with the proviso that the realization requests an intensive collaboration worldwide, the ITM1 respectfully recommend all International Financial Entities, Universities and private accredited experts to commit their qualified and confidential participation on the platform "Anti-Crisis Center".

This special department of the ITM1 aims to engineer and coordinate problem-solving solutions in order to avoid empty accounts of clients of global and local banks and to be confronted with panic activities and drastic cuts in our liberal mixed economic market system.

RESOLVED, the Governments and the affiliated financial bodies are recommended to adopt one of the referred World's reserve currencies and to approve the necessary steps by the Parliaments and on their Central Bank level.

RESOLVED, the transmission and implementation period should last up to December 31, 2020 and that the aggregate amount of national currencies shall not exceed the estimated gold backup in accordance with the final recommendations and requirements Basel III.

RESOLVED, the Control and Audit over the implementation of this Resolution No. 002 is entrusted to the Executive Committee, equipped with special rights and power by the ITM1.

The Executive Committee will be constituted and composed of ITM1 officials and participants of the "Anti-Crisis Center".

This resolution has been passed on this 2nd day of June, 2020 and is effective forthwith by signing under witness.

**International Treasury M1**  
H.E. Alexander N. Paramonov  
**Chief Treasurer**

**President,**  
the International Financial Corporation  
**White Spiritual Boy R.S.B. Global Corp Inc**

**Commander, the Patrimony Grand Intendant, the Chief Treasurer**  
of the Grand Magisterium, the Grand Commander  
**Sovereign and Military Order of Saint John of Jerusalem**  
**Order of the Hospitaliers**







## **Международное Казначейство М1 International Treasury Monetary One**

LEI: 2534008YC6NRP4BLQF15; UN ID: 626139; Ph: +7-495-1258418

**Дата:** 01 июня 2020

**Исх. №:** 002/RES2020

**Тема:** MONETARY REFORM

### **ПОСТАНОВЛЕНИЕ № 002**

#### **ЕДИНСТВЕННЫЙ ВЫХОД ИЗ МИРОВОГО ФИНАНСОВОГО КРИЗИСА.**

С беспокойством и тревогой Совет Международного Казначейства М1 констатирует, что глобальная эпидемия, вызванная вирусом Корона Covid-19, привела к краху старой мировой финансовой системы, перепрофилированию глобальные системы здравоохранения и социального обеспечения и усугубляет неизбежный крах мировой финансовой фиатной системы.

Принимая во внимание эти угрожающие тенденции Международное Казначейство М1 приняло решение настоятельно призвать к проведению валютной реформы, направленной на решение сложившихся проблем.

Принимая во внимание эти угрожающие тенденции, и то, что мировой финансовый кризис, обнаружив недостатки в существующих системах финансового регулирования, заставил искать выход из сложившейся ситуации на мировом финансовом рынке, определить основные направления действий по повышению устойчивости банковских систем и избежание кризисов, подобных нынешнему. Это вызвало необходимость переосмысления принципов регулирования деятельности банков Международным Казначейством М1, а также выявило потребность в разработке и внедрении новых подходов и методов оценки системных рисков, создании контрциклических норм достаточности капитала и формировании резервов под покрытие возможных убытков по судам в периоды экономических подъемов и спадов.

Постановлено, что денежная реформа принимает во внимание

- (1) постоянное обесценение ведущих мировых валют;
- (2) высокий уровень задолженности глобального масштаба;
- (3) усиливающиеся тенденции к денежным эмиссиям без реальной обеспеченной резервной стоимости;

TRS\_002/RES2020RUS





- (4) падение торговых индексов, индексированных на основе Доллара США;
- (5) использование денежного мультипликатора, оставляющего избыточные кредитные резервы в банках;
- (6) неизбежные негативные последствия ожидаемого глобального валютного сброса (ГВС).

Принято Решение, что Международное Казначейство М1 развернет свои активы из банковского балансового золота и вне балансового золота в качестве обеспечения для поддержки денежной реформы.

Международное Казначейство М1, как владелец и правопреемник, имеет под управлением большую часть мирового золотого запаса.

Этот факт признается всеми регуляторами мировой финансовой системы, такими как Международный валютный фонд, Мировой банк, Банк международных расчетов, Организация Объединенных Наций и т.д., и открывает перспективу для принятия решений с учетом национальных, идеологических или экономических интересов.

Тогда как с последующим наращиванием исполнения нашего Постановления № 001 “По выходу из мирового финансового кризиса”, опубликованного 7 апреля 2020 года, мы рекомендуем, незамедлительно, чтобы золотой стандарт был внедрен в мировые финансы.

Мы выступаем за (1) Введение кода валюты XAU для золота, в качестве индекса для одного общего мирового платежного стандарта и (2) разработку, выпуск и печать серии Казначейских Билетов Мировой валюты “КБМ1”, направляемых Международным Казначейством М1 и аффилированными партнерами.

С учетом положительных особенностей Специальных Прав Заимствования (СПЗ) КБМ1 будет использоваться в качестве перспективно важного международного элемента для формирования официальных валютных резервных систем, регулирования платежных балансов и измерения стоимости новых национальных валют.

Решившись, Международное Казначейство М1, как владелец и управляющий резервными золотыми активами, а также как надежный охранник и создатель соответствующих валютных кодов, вводит следующие подходы к решению и конкретный комплекс мер:

- (1) Рекомендует немедленно ввести в действие окончательные положения Базель III для введения золотого стандарта, продвигая XAU в качестве единственного индекса мирового стандарта платежей для новых мировых валют;
- (2) Внедрение трех (3) основных новых мировых резервных валют во Всемирную финансовую систему, рассчитать, настроить и привести их в соответствие с ценностью XAU и организовать распространение по всему миру;





(3) Установить новые зарезервированные мировые валюты под следующими названиями:

- a) " Золотой советский рубль" - 1 (Один) Золотой советский рубль = 0.987412 гр;
- b) " Золотой доллар США" - 1 (один) Золотой доллар США = 1.2345 гр;
- c) " Золотой Эю" - 1 (Один) Золотой Эю = 1 унция золота.

(4) Создать обменный курс "мировых денег" по отношению к мировым резервным валютам на период кризиса и на период ликвидации посткризисных последствий;

(5) Выпускать и печатать обеспеченные золотом банкноты, номинированные в вышеупомянутых мировых резервных валютах, и организовывать систему их размещения по всему миру в казначействах, их национальных банках, резервных банках и/или центральных государственных банках с целью увеличения и консолидации золотого баланса каждой страны, а также форсировать и обеспечивать выпуск национальных валют.

(6) Принимать КБ М1 в качестве оплаты по налоговым платежам, а так же в качестве пополнения резервов банков;

(7) Мотивировать, побуждать и поддерживать эти принимающие субъекты к изучению, анализу и окончательному определению условий экспансионистской финансовой и денежно-кредитной политики, с тем, чтобы создать и стимулировать обеспеченную международную систему торговли сырьевыми товарами и биржами;

(8) Создать систему эмиссии и распределения, которая приведет к понятной классификации и оценке валют, определение модели сосредоточенной на стоимости резервных валют;

(9) Обеспечить позитивное воздействие для сглаживания экономических колебаний и для того, чтобы (i) предотвратить возникновение постоянных колебаний валют, курсовых значений и обменных курсов (ii) сбалансировать экономическую активность и рост, (iii) улучшить и перераспределить уровень жизни для всех граждан мира и (iv) продвинуть технический прогресс для борьбы с угрожающими вызовами, с которыми сталкивается мир, и для решения стоящих перед ним задач;

(10) В соответствии с заключительными рекомендациями и требованиями Базель III, рекомендуем в ближайшее время провести всем банковским регуляторам стран ревизию Специальных счетов государственных и коммерческих банков, определив требование к капиталу Tier1, Tier2, Tier3 (нормы резервирования и депонирования – нормативный капитал). Выявив все активы, которые не соответствуют требованиям, вывести их из оборота, из баланса и подготовить к ликвидации;





(11) Касательно долгов стран, на основании полученных кредитов от различных банковских организаций. Рекомендуем Министерством Финансов стран запросить у регуляторов стран, где находится банк Заимодатель, представить отчет по требованию к капиталу Tier1, Tier2, Tier3 по полученным кредитам, на основании рекомендации и требования Базель III. В случае если требование к капиталу по полученным кредитам не имеет соответствующего обеспечения, подготовить данные обязательства к ликвидации;

(12) Касательно долгов Международному Валютному Фонду. Рекомендуем Министерством Финансов провести ревизию долгов после введения в действие Ямайской валютной системы. Предъявить отчеты в Международное Казначейство М1, на основании которого Международное Казначейство М1 предоставит необходимые активы для полного закрытия государственных долгов Международному валютному Фонду;

(13) Касательно международных, внешних государственных долгов, которые сформировались между странами после введения в действие Ямайской валютной системы. Рекомендуем странам провести ревизию и классифицировать данные долги, выявить среднесрочные и долгосрочные долги, предоставить отчет в Международное Казначейство М1 среднесрочных и долгосрочных долгов, исключительно межгосударственных долгов. Международное Казначейство М1 предоставит необходимые активы для полного закрытия государственных долгов между странами. Исключения составляют государственные долги, сформированные для реализации инвестиционных проектов и государственных программ в соответствии с приоритетными направлениями развития экономики страны;

(14) Рекомендуем всем странам пересмотреть государственные программы и инвестиционные проекты в соответствии с приоритетными направлениями развития экономики страны. Определить программы и проекты соответствующие условиям развития экологической безопасности, решения проблемы производства питания, решения проблемы занятости населения, решения проблем развития инфраструктуры, решения жилищного вопроса, путем обеспечения всех граждан жильем, переход к рациональному использованию природных ресурсов. Рекомендуем всем странам пересмотреть концепции энергетической безопасности с переходом на альтернативные экологически чистые источники энергии, принимая во внимание наличие у нас инновационных технологий свободной энергии, которые активно будут внедряться.

(15) Предоставить в Международное Казначейство М1 подготовленные государственные программы и инвестиционные проекты в соответствии с приоритетными направлениями развития экономики страны. Международное Казначейство М1 предоставит необходимые активы для финансирования государственных программ и инвестиционных проектов. Специальная рабочая группа со страной участницей определит условия и программу - график финансирования. Задачей Специальной рабочей группы будет определение, какие государственные программы получают безвозвратное финансирование.





Принимая во внимание, что в соответствии с вышеупомянутыми структурными мерами и при условии, что реализация требует интенсивного сотрудничества во всем мире, Международное Казначейство М1 почтительно рекомендует всем международным финансовым организациям, университетам и частным аккредитованным экспертам взять на себя обязательства по их квалифицированному и конфиденциальному участию на платформе "Антикризисный центр".

Этот специальный отдел Международного Казначейства М1 нацелен на разработку и координацию решений по решению проблем, чтобы избежать потери счетов клиентов глобальных и местных банков и столкнуться с паническими действиями и резкими сокращениями в нашей либеральной смешанной экономической рыночной системе.

Кроме того, правительствам и связанным с ними финансовым органам рекомендуется принять одну из указанных мировых резервных валют и одобрить необходимые шаги парламентов и на уровне их центральных банков.

Постановлено, что период передачи и реализации должен длиться до 31 декабря 2020 года и что совокупный объем национальных валют не должен превышать объема золотого запаса в соответствии с заключительными рекомендациями и требованиями Базель III.

Контроль и аудит за выполнением настоящего Постановления № 002 поручается исполнительному комитету Международного Казначейства М1.

Исполнительный комитет будет создан и объединен в Международном Казначействе М1 с офицерами и участниками "Антикризисного центра".

Эта резолюция была принята 2 июня 2020 года и вступает в силу немедленно после подписания.

**Международное Казначейство М1**

Е.П. Александр Николаевич Парамонов  
Главный Казначей

Президент,  
Международной финансовой корпорации  
**White Spiritual Boy R.S.B. Global Corp Inc**

**Командор, Великий Интендант Достояния, Главный Казначей,**  
при Великом Магистериуме и Великом Командоре  
**Иерусалимского, Родосского и Мальтийского Суверенного Военного**  
**Странноприимного Ордена Святого Иоанна**  
**Орден Госпитальеров**

UN ID № 521730



TRS\_002/RES2020RUS





## International Treasury

### Monetary 1

## Mezinárodní měnová pokladna M1

LEI: 2534008YC6NRP4BLQF15 UN ID: 626139; Telefon: +7-495-1258418

Datum:  
2020

1. června

Ref. č.:

002/RES2020

### REZOLUCE č. 002

#### JEDINÉ VÝCHODISKO ZE SVĚTOVÉ FINANČNÍ KRIZE

Se znepokojením a obavami Správní rada Mezinárodní měnové pokladny 1 konstatuje, že celosvětová epidemie způsobená koronavirem Covid-19 vede ke shut downu (zastavení) světové ekonomiky, přetížení zdravotních a sociálních systémů na celém světě a vytváří bezprostřední hrozbu kolapsu Světového finančního fiat systému.

Z DŮVODU těchto hrozících tendencí, Mezinárodní měnová pokladna Jeden, v dalším nazývanou „ITM1“ přijala rozhodnutí urychlit vývoj Měnové reformy k řešení uvedeného problému.

Z DŮVODU toho, že světová finanční krize odhalila nedostatky ve finančním řízení stávajících systémů, čímž nás přiměla hledat východisko z této situace, která vznikla na světovém finančním trhu, identifikovat hlavní směry opatření ke zlepšení trvalé udržitelnosti bankovních systémů a předcházení krizím jako je tato. To způsobilo, že Mezinárodní měnová pokladna M1 musí přeformulovat zásady bankovní regulace a potřebu vyvinout a implementovat nové přístupy a metody pro hodnocení systémových rizik, vytvoření



proticyklických norem kapitálové přiměřenosti a vytvoření rezerv na možné úvěrové ztráty během období hospodářského vzestupu a recese.

BYLO PŘIJATO ROZHODNUTÍ, že měnová reforma vezme v úvahu:

- 1) stálé znehodnocování vedoucích světových měn;
- 2) vysokou míru zadluženosti ve světě;
- 3) rostoucí tendence tisknout peníze bez zajištěné rezervní hodnoty;
- 4) tím způsobený pokles tržních indexů založených na americkém dolaru;
- 5) použití peněžního multiplikátoru, který způsobuje, že v bankách zůstávají nadměrné úvěrové rezervy;
- 6) bezprostřední negativní důsledky probíhajícího Světového resetu měn (Global

Currency Reset – GCR)

Dále bylo PŘIJATO ROZHODNUTÍ, že ITM1 použije své obrovské portfolio Bankovního Rozvahového zlata, jakož i Mimo Rozvahového zlata, jako jistotu k zajištění Měnové reformy.

ITM1 jako vlastník a postupník (příjemce na základě postoupení) má ve zprávě téměř celé

Světové zlaté rezervy (Global Gold Reserves).



Tuto skutečnost uznávají všechny regulační orgány Světového finančního systému jako Mezinárodní měnový fond, Světová banka, Banka pro mezinárodní zúčtování, OSN atp. a nabízí perspektivu k přijetí řešení v národním, ideologickém a ekonomickém zájmu.

NAKOLIK s důslednou realizací naší Rezoluce číslo 001 "Protikrizová finanční opatření", která byla zveřejněna dne 7. dubna 2020, doporučujeme, aby byl ve Světovém finančním systému zaveden ZLATÝ STANDARD, a to urychleně.

Podporujeme (1) zavedení XAU, měnový kód pro Zlato, jako index pro obecný Světový platební standard a (2) navrzení, emitování a vytištění série Pokladničních poukázek Světové měny "TBM1", řízené prostřednictvím ITM1 a přidružených partnerů.

NAKOLIK integrující pozitivní vlastnosti Zvláštních práv čerpání (Mezinárodní rezervní měna SDR), TBM1 budou použity jako perspektivní nejdůležitější mezinárodní prvek k vytvoření oficiálních devizových rezervních systémů, k regulaci platebních bilancí a k měření hodnoty nových národních měn.

BYLO PŘIJATO ROZHODNUTÍ, že Mezinárodní pokladna M1, jako Vlastník a Správce rezervních zlatých aktiv a jako Strážce a Tvůrce souvisejících měnových kódů, zavede následující přístupy k řešení a konkrétní soubor opatření:

1) Okamžitě realizovaly konečné předpisy dohody Basilej III na zavedení Zlatého standardu prostřednictvím prosazení XAU jako jediného Světového platebního standardního indexu pro nové Světové měny;

2) Implementovat tři (3) různé nové Světové rezervní měny do Světového finančního systému, vypočítat, nastavit a sledit je s hodnotou XAU a zařídit celosvětový oběh.

3) Zavést nové Světové rezervní měny pod následujícími konkrétními názvy:

a) „Zlatý sovětský rubl“ – 1 (Jeden) Zlatý sovětský rubl = 0,987412 gramů zlata;

b) „Zlatý americký dolar“ – 1 (Jeden) Zlatý americký dolar = 1,2345 gramů zlata;



c) „Zlatá ECU“ – 1 (Jedna) Zlatá ECU = 1 unce zlata.

4) Vytvořit směnný kurz „Světových peněz“ ve vztahu ke Světovým rezervním měnám na období krize a na období eliminace důsledků krize.

5) Emitovat a vytisknout bankovky kryté zlatem, denominované ve výše uvedených

Světových rezervních měnách a zorganizovat systém pro jejich celosvětové umístění ve státních pokladnách, jejich národních bankách, rezervních bankách a/nebo centrálních státních bankách, aby se zvýšila a konsolidovala zlatá bilance každé země a prosadit a umožnit emitování národních měn;

6) TBM1 akceptuje jako platbu za placení daní a jako doplnění bankovních rezerv;

7) Motivovat, naléhat na a podporovat tyto přijímající subjekty, aby studovaly, analyzovaly a nakonec definovaly podmínky pro expanzní finanční a měnové politiky za účelem vytvoření a stimulace zabezpečené mezinárodní komodity a systému obchodování s devizami;

8) Vytvořit emisní a alokační systém, který povede ke srozumitelné klasifikaci a ocenění měn, kterými je definován model založený na hodnotě měn;

9) Zajistit pozitivní vlivy na hladkou hospodářskou fluktuaci a za účelem i) zabránění výskytu permanentních fluktuací měn, výše sazeb a směnných kurzů (ii) vyvážit hospodářskou aktivitu a růst (iii) zlepšit a přerozdělit životní úroveň pro všechny obyvatele světa a (iv) urychlit technický pokrok pro zápas s hrozícími problémy, kterým svět čelí a pro jejich řešení;

10) V souladu se závěrečnými doporučeními a požadavky dohody Basilej III, v krátké době doporučit všem bankovním regulátorům všech zemí, jako jsou národní banky, rezervní banky a/nebo centrální státní banky, aby provedly audit Zvláštních účtů státních a komerčních bank, s definováním kapitálových požadavků Tier1, Tier2, Tier 3. Identifikováním všech aktiv, která nesplňují požadavky kapitálové přiměřenosti Tier1, Tier2, Tier3, aby je stáhli z oběhu, vyjmuli z rozvahy a připravili je na likvidaci;



11) Pokud se týká dluhů jednotlivých zemí na základě přijatých půjček od různých bankovních organizací. Doporučíme ministerstvům financí zemí, aby vyžadovaly od regulátorů zemí, kde je banka půjčovatele, poskytnout zprávu o kapitálových požadavcích Tier1, Tier2, Tier3 přijatých půjček na základě doporučení a požadavků dohody Basilej III. Pokud kapitálové požadavky přijatých půjček nemají příslušné krytí zlatem, pak připravit tyto závazky na likvidaci.

12) Pokud se týká dluhů Mezinárodního měnového fondu. Doporučit ministerstvům financí provést audity dluhů od zavedení Jamajského měnového systému. Předložit tyto zprávy Mezinárodní pokladně M1, na jejichž základě Mezinárodní pokladna M1 poskytne potřebná aktiva k úplnému uzavření státních dluhů vůči Mezinárodnímu měnovému fondu.

13) Pokud se týká mezinárodních externích státních dluhů, které byly vytvořeny mezi zeměmi od zavedení Jamajského měnového systému. Doporučit ministerstvům financí provést audity dluhů a klasifikovat tyto dluhy, identifikovat střednědobé a dlouhodobé dluhy, předložit tyto zprávy o výhradně střednědobých a dlouhodobých externích dluhch Mezinárodní pokladně M1. Mezinárodní pokladna M1 poskytne potřebná aktiva k úplnému uzavření střednědobých a dlouhodobých externích dluhů mezi zeměmi. Výjimku tvoří státní dluhy vytvořené na realizaci investičních projektů a státních programů podle prioritních směrů hospodářského rozvoje jednotlivých zemí.

14) Doporučit všem zemím, aby přehodnotily státní programy a investiční projekty v souladu s prioritními směry rozvoje hospodářství jednotlivých zemí. Mezinárodní pokladna M1 doporučuje definovat programy a projekty, které splňují podmínky rozvoje ekologické bezpečnosti, řešení problému produkce potravin, řešení problému zaměstnanosti obyvatelstva, řešení problémů rozvoje infrastruktury, bydlení pro všechny občany, přechodu na udržitelné využívání přírodních zdrojů.

Doporučit, aby všechny země přehodnotily koncepci energetické bezpečnosti s přechodem na alternativní zdroje čisté energie, berouce v úvahu dostupnost

inovativních technologií bezplatné energie, které budeme aktivně implementovat.

15) Doporučit poskytnout Mezinárodní pokladně M1 připravené státní programy a investiční projekty v souladu s prioritními směry pro rozvoj hospodářství země.



Mezinárodní pokladna M1 poskytne potřebná aktiva na financování státních programů a investičních projektů. Zvláštní pracovní skupina z každé země určí podmínky a program – plán financování. Úkolem zvláštní pracovní skupiny bude definovat, které státní programy obdrží nenávratné financování.

NAKOLIK v souladu s výše uvedenými strukturálními opatřeními a za podmínky, že realizace vyžaduje intenzivní spolupráci na celém světě, ITM1 s úctou doporučuje všem Mezinárodním finančním organizacím, univerzitám a soukromým akreditovaným expertům, aby se zavázaly ke své kvalifikované a důvěrné účasti na platformě „Protikrizové centrum“.

Toto zvláštní oddělení ITM1 je zaměřeno na navrhování a koordinaci řešení problémů, aby se vyhnuli prázdným účtům klientů světových a místních bank a nebyli konfrontováni s panickými aktivitami a drastickými škrty v našem liberálním smíšeném hospodářském tržním systému.

BYLO PŘIJATO ROZHODNUTÍ, že vlády a přidružené finanční orgány obdrží doporučení, aby přijaly jednu ze zmíněných světových rezervních měn a schválily potřebné kroky prostřednictvím jejich parlamentů a na úrovni jejich centrální banky.

BYLO PŘIJATO ROZHODNUTÍ, že přechodné a implementační období by mělo trvat do

31. prosince 2020 a že celková částka národních měn by neměla přesáhnout odhadovanou zlatou rezervu v souladu s konečnými doporučeními a požadavky dohody Basilej III.

BYLO PŘIJATO ROZHODNUTÍ, že Kontrolou a Auditem provádění této Rezoluce č.002 bude pověřen Výkonný výbor, jemuž ITM1 udělil zvláštní práva a pravomoci.

Výkonný výbor bude tvořen a bude se skládat ze zástupců ITM1 a účastníků

"Protikrizového centa."

Tato rezoluce byla přijata dnes dne 2. června 2020 a následně se stává účinnou podpisy svědků.



Otisk kulatého razítka s textem:

Mezinárodní pokladna M1

H.E. Alexander N. Paramonov

Hlavní pokladník

Prezident,

Mezinárodní finanční korporace

White Spiritual Boy R.S.B. Global Corp Inc

Velitel, Vrchní správce dědictví, Hlavní pokladník

Vrchní magistérium, Vrchní velitel

Svrchovaný a vojenský řád sv. Jana z Jeruzaléma

Řád Hospiteliérů

Všechny tyto rezoluce (Rezoluce č.1, č.2, č.3), byly zaslány ještě v roce 2020 představitelům všech vlád světa. (Prezident, Předseda vlády, Ministr financí, Guvernéři Centrálních bank).